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平成２３年度 第８回教育研究評議会議事録    

    

日 時 平成２３年１２月２１日（水）１４時３０分～１７時３０分 

場 所 事務局大会議室 

出席者 伊東、石井、碓氷、柳澤、山﨑、浅利、舩橋、杉山、佐藤、寺村、今野、

梅澤、國宗、塩川、荒川、酒井、西原、増田、青山、塩尻、東郷、佐古、

竹内、鈴木、渡邉修、澤田、永津、渡邊尚、田中、三村、村井、加藤の各

評議員 

陪席者 大戸、塩田の各監事 

中村、佐藤の各学長補佐 

 

ⅠⅠⅠⅠ    議事録の承認について議事録の承認について議事録の承認について議事録の承認について    

  平成２３年度第７回教育研究評議会議事録（案）を原案どおり承認した。 

 

ⅡⅡⅡⅡ    審議事項審議事項審議事項審議事項    

１ 静岡大学における防災マイスターの称号授与に関する規則の制定につい

て 

  石井委員から、標記規則の制定について、資料１により説明があり、審議

の結果、原案どおり承認した。 

 

２ カリキュラム改革の基本方針について 

  石井委員から、カリキュラム改革案に対する各学部、部会から意見及びコ

メントについて、資料２により説明があり、意見交換を行った。 

なお、石井委員から本日の議論を踏まえ２月の本会議で再度審議願い、３

月の本会議で最終審議願う予定である旨発言があり、議長から、意見がある

場合は文書で連絡願いたい旨提案があった。 

（意見交換で出された主な意見） 

○ 留学生等へのＣＡＰ制導入については、柔軟に対応できるよう検討願 

いたい。 

○ 色づけ教員ポストの在り方について、教養部改組後相当年数経過した 

今、いつまでも論点とすることについては問題である。解消を含め別途 

検討する機会を設けていただきたい。 

 

３ オブダ大学（ハンガリー共和国）との大学間交流協定の締結について 

  村井委員から、オブダ大学（ハンガリー共和国）との大学間交流協定の締

結について、資料３により説明があり、審議の結果、原案どおり承認した。 

 

４ ソフィア大学（ブルガリア共和国）とのＤＤＰ覚書の締結について 

  村井委員から、ソフィア大学（ブルガリア共和国）とのＤＤＰ覚書の締結



 - 2 - 

について、資料４により説明があり、審議の結果、原案どおり承認した。  

 

５ 寄附講座の開設期間の延長について 

  東郷委員から、スズキ株式会社の寄附講座の開設期間の延長について、資

料５により説明があり、審議の結果、原案どおり承認した。 

 

 

６ 平成２３年度学位記授与式及び平成２４年度入学式について 

  総務部長から、平成２３年度学位記授与式及び平成２４年度入学式につい

て、資料６により説明があり、審議の結果、入学式の主催者席中「人文学部

長」を「人文社会科学部長」に修正したほかは原案どおり承認した。 

 

７ 学生の懲戒について 

  杉山委員から、学生の懲戒について、席上配付資料により説明があり、審

議の結果、懲戒処分（案）の文言を一部修正したほか原案どおり承認した。 
 

ⅢⅢⅢⅢ    報告事項報告事項報告事項報告事項    

 １ 企画戦略会議報告 

 議長から、第８回企画戦略会議（H23.12.7）について、資料７により報告

があった。 

 

 ２ 経営協議会報告 

 議長から、第３回経営協議会（H23.11.28）について、資料８により報告

があった。 

 

 ３ 東日本大震災により被災した静岡大学学部入学志願者の入学検定料の免

除について 

   入試課長から、東日本大震災により被災した静岡大学学部入学志願者の入

学検定料の免除について、資料９により報告があった。 

   なお、議長から、本件については、経営協議会でメール審議をし、承認さ

れた旨報告があった。 

 

 ４ 学生等評価・組織評価スケジュールについて 

   浅利委員から、学生等評価・組織評価スケジュールについて、資料１０に

より報告があった。 

 

 ５ 若手研究者テニュアトラック教員の支援について 

   碓氷委員から、自前の若手研究者テニュアトラック教員も含めた支援体制

について口頭報告があった。 

 

 ６ 公的研究費調査の調査結果について 
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   山﨑委員から、公的研究費調査の結果及び同結果を１１月末に文部科学省

へ提出した旨報告があった。 

 

 ７ 教員採用等報告について 

   議長から、資料１１により、人文社会科学部３件及び情報学部３件の教員

採用報告があった。 

 

ⅣⅣⅣⅣ    その他その他その他その他    

  (1) 山﨑委員から、席上配付資料「平成２４年度予算案について（情報）」 

について説明があった。 

   (2) 梅澤委員から、愛知教育大学との共同大学院について、パンフレット・ 

ポスターにより説明があった。 

   (3) 財務施設部長から、文部科学省から工学部１号館改修工事にかかる施設 

整備事業費の交付が決定した旨報告があった。 

  (4) 鈴木委員から、１２月１２日に発生した農学部Ａ棟の火災について報告 

があった。 

   (5) 加藤委員から、教員発注図書の早期納品等について報告があった。 

 

                            以 上 


